



**PRÉFET
DES HAUTES-
PYRÉNÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**SÉCURITÉ
ROUTIÈRE **VIVRE,
ENSEMBLE****

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tarbes, le 19 juillet 2022

Un stand "sécurité routière" au Fan Park de Lourdes et au départ de l'étape de Castelnau-Magnoac

Le Tour de France cycliste 2022 fera étape dans le département des Hautes-Pyrénées, les 20, 21 et 22 juillet prochains. Pour la 8ème année consécutive, l'opération de sécurité routière "La route se partage" avec **un dispositif en caravane publicitaire couplé avec des stands est reconduite**. Dans ce cadre, la coordination sécurité routière de la préfecture des Hautes-Pyrénées animera 2 stands sur le Fan Park de Lourdes les 20 et 21 juillet et au départ de Castelnau-Magnoac, le 22 juillet.

Des intervenants départementaux de sécurité routière (IDSR) et des bénévoles du comité départemental de cyclisme des Hautes-Pyrénées répondront à toutes les questions du public en lien avec l'usage de la route.

L'objectif est de **rappeler les règles de bonne conduite et des bons comportements à adopter pour un meilleur partage de la route**, que l'on soit conducteur ou cycliste, adulte ou enfant. Un quiz permettra de tester ses connaissances et de remporter, par tirage au sort, des lots en lien avec la sécurité routière.



**LA ROUTE
SE PARTAGE !**

La route appartient à tous, mais la cohabitation n'est pas toujours simple entre les véhicules motorisés et les cyclistes. Les épreuves sportives telle que le tour de France sont donc l'occasion de mettre en place des actions de sensibilisation du public aux usages de la route.

« La Route Se Partage », c'est, tout au long du Tour de France, un dispositif complet : une présence en caravane publicitaire, avec 2 véhicules siglés, et des stands, animés par les coordinations départementales de sécurité routière, présents sur chaque étape.